

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC



Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL SOL DE MÉXICO	Escena del Crimen Gerardo Jiménez	Pánico en el Centro Histórico	Las imágenes del ataque contra la activista y líder de comerciantes, Diana Sánchez Barrios en la calle de Motolinia -en su territorio y con los suyos- muestran los momentos de pánico, cuando un sujeto solitario consumó la agresión en la que murió uno de sus acompañantes y otro más resultó lesionado, al igual que ella. Vaya tarea que tiene la policía capitalina de Pablo Vázquez Camacho , para frenar los efectos que tendrán estos hechos de violencia.
LA PRENSA	Escena del Crimen Gerardo Jiménez	Pánico en el Centro Histórico	Las imágenes del ataque contra la activista y líder de comerciantes, Diana Sánchez Barrios en la calle de Motolinia -en su territorio y con los suyos- muestran los momentos de pánico, cuando un sujeto solitario consumó la agresión en la que murió uno de sus acompañantes y otro más resultó lesionado, al igual que ella. Vaya tarea que tiene la policía capitalina de Pablo Vázquez Camacho , para frenar los efectos que tendrán estos hechos de violencia

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Toma al toro por los cuernos	Mando único policial para el Centro Histórico anunció la jefa de Gobierno, Clara Brugada , a raíz del atentado contra la exdiputada Diana Sánchez Barrios. Serán 330 agentes extras para reforzar la seguridad, desplegados en tres sectores, uno más de los que actualmente hay.



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	F. Bartolomé	El Reto	El reto que enfrentan las autoridades de la CDMX en el Centro Histórico tiene un grado de complicación inédito por la cantidad de facciones en pugna y por la violencia con la que actúan. La situación ahora es muy distinta a la de 1997 cuando la izquierda comenzó a gobernar el entonces DF y había grupos muy definidos de ambulantes con líderes fácilmente identificables y zonas de influencia muy claras.
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	¿Caballo negro en la carrera por la CNDH?	Nos comentan que quienes piensan que Rosario Piedra Ibarra tiene asegurada la reelección como presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos podrían estar perdiendo de vista otra candidata con posibilidades reales.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Claridad institucional	La presidenta Claudia Sheinbaum exige que Tribunal Electoral, a cargo de Reyes Rodríguez , tome cartas en el asunto sobre los amparos contra la elección del Poder Judicial, dejando establecido quién manda en cuestiones electorales.
EL UNIVERSAL	Serpientes y Escaleras Salvador García Soto	El día que la Presidenta despreció a la Constitución	La frase que ayer pronunció la presidenta Claudia Sheinbaum en su conferencia mañanera, será una de las que definan y la persigan durante lo que resta de su mandato.
MILENIO	Trascendió	Que una	Que una de las líneas de investigación que trabajan autoridades capitalinas por el ataque contra la lideresa de comerciantes Diana Sánchez Barrios , quien recibió cuatro balazos y la reportan delicada, es sobre una posible disputa entre integrantes de la familia por las zonas operativas de sus agremiados en el Centro Histórico de Ciudad de México, sin descartar la posibilidad de que sea un trabajo encargado por La Unión Tepito , episodio en el que falleció el esposo de la también diputada priista.



REFORMA	Linotipia Peniley Ramírez	La doble vida de G	Como periodista que he cubierto el caso de Genaro García Luna tantos años, su sentencia no me decepciona. Es un legado al periodismo.
LA RAZÓN	Rozones	Y Rocha Moya... de fiesta	Con la novedad de que Culiacán sigue bajo el fuego entre dos facciones del Cártel de Sinaloa y no hay autoridad que lo pueda impedir.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	"Desconocer la ley, porque lo digo yo"	Claudia Sheinbaum declaró que no va a bajar del <i>Diario Oficial</i> la reforma judicial. La Presidenta no acató la suspensión dictada por la jueza Nancy Juárez , de Coahuila de Zaragoza, Veracruz, que promovió el amparo para que la reforma desapareciera del periódico gubernamental.
EXCÉLSIOR	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	La otra "bienvenida"	El desafío para Sheinbaum y Brugada no es menor. Ambas tienen una historia política administrativa que las respalda, pero también son conscientes de que el crimen organizado no distingue entre ideologías. La amenaza es concreta y su alcance no se limita a un estado o una región. La violencia desatada en la CDMX en esta semana nos obliga a preguntarnos si estamos ante un patrón: un modus operandi que el crimen organizado utiliza para desafiar a las autoridades cada vez que un nuevo gobierno toma el poder, sea a nivel local o federal.
EL UNIVERSAL	Doble Fondo Juan Pablo Becerra-Acosta	Le nouveau surréalisme mexicain, o la vida es una maldita tómbola...	Imagine usted, lectora-lector, que tiene diez o quince años en el servicio público como juez o magistrado; como médico, ingeniero, enfermera, maestra, contadora, administradora, conductor de televisión: vaya, el oficio profesión que usted quiera. Ahora su plaza será ocupada básicamente por cualquier persona , aunque no tenga la menor experiencia en la especialidad.
EL HERALDO DE MÉXICO	Portazo Rafael Cardona	El ojo que todo lo ve	Obviamente la acusación más directa y cercana la hizo Zambada contra el gobernador Rocha Moya (Mayo), con quien se encontraría en la finca donde fue asesinado el exrector Cuén y secuestrado el anciano líder del Cártel de Sinaloa.
EL UNIVERSAL	El Caballito	El reto de seguridad para el nuevo titular de la Autoridad del Centro Histórico	La jefa de Gobierno, Clara Brugada , anunció que el nuevo titular de la Autoridad del Centro Histórico será Carlos Cervantes Godoy , y su tarea no la tiene sencilla.



LA JORNADA	Rayuela	Rayuela	El criminal bloqueo estadounidense de más de medio siglo contra Cuba ha provocado a la isla su peor crisis energética.
EL SOL DE MÉXICO	La Crème de la Crème Eva Makívar	Fuimos ingenuos	Haiga sido como haiga sido, con la indicación por "45 en 35" (45 "por orden superior" y 35 "dejar de actuar") a los elementos que vigilaban el AICM cuando llegaban vuelos de Colombia y Venezuela), se corrobora que Calderón y su jefe... perdón, secretario Genaro García Luna , no estuvieron contra el narcotráfico, sino en favor del narcotráfico...
MILENIO	Paralaje Liébano Sáenz	Inversión, legalidad y pluralidad	La mejor manera para lograr el crecimiento es a través de las reglas y de una instancia judicial independiente que las haga valer frente a todos, justo lo que ahora se altera...
MILENIO	El Santo Oficio José Luis Martínez S.	Todas las pruebas contra García Luna	En las catedrales, basílicas, parroquias y capillas de la religión oficial, el miércoles 16 las campanas al vuelo pregonaron la buena nueva: la sentencia prácticamente de por vida a Genaro García Luna en un tribunal de Nueva York.
MILENIO	Política Irremediable Román Revueltas Retes	¿Peores ciudadanos todavía?	Las calles de este país están repletas de topes . Es el único recurso, al parecer, para que los automovilistas no conduzcan alocadamente y pongan en peligro a los demás.
MILENIO	Pronóstico del Clímax Xavier Velasco	Clic	Eran las nueve de la noche del cuarto lunes de junio de 2011 cuando bajé de la camioneta que traía impreso el logo del torneo de Wimbledon .
MILENIO	Política Zoom Ricardo Raphael	Las cuatro letras/ parte V	La última encomienda del tío Luis a Mike Parodi fue limpiar el desastre que dejó El Jr., debía espionar a una periodista, quien tenía información sobre el acuerdo electoral que hizo con un grupo del crimen organizado para las votaciones.
MILENIO	Detective Diego Enrique Osorno	Porque así es el sistema	"Mira, Brenda , ellos son los dueños del balón, de la portería, de la cancha y del árbitro. ¿Cómo piensas ganarles? No te van a dejar ganar nunca, no van a reconocer que se equivocaron. Mejor déjalo ahí", aconsejó el abogado tras la liberación de Mario .



SSC

Síntesis informativa

19 de Octubre 2024

MILENIO	Cadena de Mando Juan Ibarrola C.	La Esencia Militar	Desde su creación, las fuerzas armadas de este país han tenido la capacidad de absorber y, con ello, comprender cuáles son las necesidades que México y los mexicanos requieren y demandan.
REFORMA	De Política y Cosas Peores Catón	Solidaridad	Los demonios andan sueltos en Culiacán ; ahora el diario " El Debate " fue víctima de maleantes.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



SSC